

# KISRUH MAKAN TIDAK LAYAK DI SMA TITIAN TERAS, OMBUDSMAN JAMBI ANGKAT BICARA

Kamis, 21 November 2024 - jambi

TRIBUNJAMBI.COM, JAMBI - Video viral wali murid SMA Titian Teras (TT) H Abdulrahman Sayuti yang memprotes menu makan yang di sediakan pihak sekolah mendapatkan perhatian khusus dari Ombudsman Jambi.

Indra, Kepala Keasistenan Pemeriksaan Laporan, mengatakan SMA TT sebagai penyelenggara pelayanan publik sudah seharusnya memberikan pelayanan prima kepada siswa didiknya. Terutama mengenai makanan yang sempat kisruh akhir-akhir ini.

Untuk itu, Ombudsman meminta pihak sekolah segera menindaklanjuti pengaduan orang tua wali dan segera melakukan pengecekan dan mengevaluasi terhadap penyediaan makanan yang ada saat ini.

"Kepala sekolah harus mengevaluasi pelayanan kepada para pelajar ini, jangan sampai masalah ini dibiarkan," ungkapnya Rabu (20/11/2024).

Selanjutnya ia meminta Dinas Pendidikan Provinsi Jambi untuk segera melakukan monitoring terhadap kejadian yang terjadi saat ini di SMA TT dan melakukan monev terkait kinerja kepala sekolah SMA TT.

Indra juga meminta pihak sekolah dan dinas untuk tidak resisten terkait pengaduan atau laporan yang dilakukan oleh orang tua siswa.

"Yang mereka lakukan tersebut merupakan hak masyarakat yg dilindungi oleh undang-undang," pungkasnya.

Sebelumnya puluhan orang tua siswa SMA TT mendatangi sekolah untuk melakukan protes terhadap menu makanan yang di berikan sekolah kepada siswa, Sabtu (16/11/2024).

Mereka mengeluhkan menu makanan yang diberikan ke anak mereka tidak layak konsumsi. Bahkan ada yang basi.

Video protes tersebut viral di media sosial sehingga menimbulkan berbagai komentar ditengah masyarakat.

Menanggapi hal tersebut Kepala Dinas Pendidikan dan Wakil Ketua I DPRD Provinsi Jambi langsung melakukan kunjungan ke SMA TT, Senin (18/11/2024).

Dalam kunjungan tersebut kepala sekolah SMA TT memastikan tidak ada makanan yang tidak layak di berikan kepada siswa.

Namun, Kepala Dinas Pendidikan akan meminta inspektorat untuk melakukan audit ke SMA TT untuk memastikan kondisi di sana.